Villa Carl s Paz, Agosto 29 de 1951

Senor Doctor Alberto Rex González Museo de La Plata LA PLATA



Estimado amigo:

He recibido con mucho placer su atenta carta del 13 del cte. y agradezco sus buenos deseos para mi salud que todavía se encuentra bastante afectada, manteniéndome en cama, lo que le explicará mi firma con lápiz.

Como me lo pide, le envío con este mismo correo por impreso certificado las dos publicaciones sobre la arqueología de Santiago del Estero, o sea: "La técnica de la alfarería arqueológica" y "Ensayo de clasificación de la documentación arqueológica". Con respecto a esta última, publicada en la Revista de la Universidad de Córdoba en 1949, quisiera advertirle que se trata unicamente de una sinopsis de los resultados de mis investigaciones arqueológicas en Sgo. del Estero, sin documentar el porqué de mis divisiones. Ahora seguirán punto por punto las exégesis documentando gráficamente y en toda otra forma posible las divisiones señaladas con las letras A - D.

He empezado la publicación de lo correspondiente a la letra A "Influencias paranaenses y pampeanas", cuyo primer capítulo ha sido publicado ya en el primer número de la Revista de la Universidad de Córdoba correspondiente al año en curso. En los números sucesivos seguirán las entregas hasta su terminación.

Deseándole el mejor de los éxitos en sus próximos viajes de investigación a Catamarca y San Luis, de que me habla en su carta, me reitero con afectuosos saludos

de Ud.

S/c Chalet Remanso Villa Carlos Paz Prov.de Córdoba. No hulo contestación